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Gremium Termin Behandlung TOP 

Stadtrat 15.02.2006 öffentlich  
Technischer Ausschuss 31.01.2006 nicht öffentlich  
Hauptausschuss 30.01.2006 nicht öffentlich  

 
 
 
Betreff: Beschluss zur Bewerbung für das Sächsische Erntedankfest im Jahr 2007 
 
 
 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Stadtrat beschließt, dass die Stadt Frankenberg/Sa. sich um die Ausrichtung des  
10. Sächsischen Landeserntedankfestes im Jahr 2007 bewirbt. 
 
 
 

Sachverhalt: 
 
Jedes Jahr feiern die Sachsen ihr Landeserntedankfest, dessen Schirmherr der Sächsische 
Staatsminister für Umwelt und Landwirtschaft ist. 
Das größte sächsische Erntedankfest wird vom Freistaat Sachsen, insbesondere vom 
Sächsischen Staatsminister für Umwelt und Landwirtschaft unterstützt. 
Das Sächsische Landeserntedankfest fand im Jahr 2005 in Bad Lausick und im Jahr 2006 in 
Königsbrück statt. In den vergangenen Jahren wurden die Städte als Veranstalter vom 
Sächsischen Landeskuratorium ländlicher Raum e.V. und den Landkreisen unterstützt. 
Höhepunkte für das Fest könnten sein: 

- Eröffnungsumzug 
- Großer Handwerker - und Bauernmarkt 
- Wettbewerb um die „Krone der Blasmusik“ 
- Erntekronenausstellung 
- Kinder- und Familienfest 
- Ökumenischer Festgottesdienst 

 
Für die Durchführung ist ein Wochenende ( Sonnabend u. Sonntag ) im Monat September 
2007 vorgesehen. 
Die Gesamtkosten für das Sächsische Landeserntedankfest belaufen sich auf 
ca. 80-90.000 Euro. 
 
 



Die Deckung der Kosten erfolgt in den letzten Jahren wie folgt: 
 

- Zuschuss Freistaat Sachsen   35.000,00 €uro 
- Eigenanteil der Gemeinde   10.000,00 €uro 
- Einnahmen durch Eintrittsgelder   20.000,00 €uro 
- Sponsoren      15.000,00 €uro 

 
Die Stadt Frankenberg/Sa. hat durchaus Erfahrungen bei der Durchführung größerer 
Veranstaltungen und verfügt über die infrastrukturellen Vorraussetzungen. 
Im Rahmen der Veranstaltungsreihe „ Frankenberger Sommer“ könnte dieses Fest im Jahr 
2007 zu einem Höhepunkt im Leben unserer Stadt werden. 
 
 
 
 
 
 
Firmenich        
Bürgermeister 
 
 


